

Medienmeldung vom 2. November 2010

Solothurn: 33. Jahreskonzert des Spiels der Kantonspolizei Solothurn

Die Freunde guter Marsch- und Unterhaltungsmusik kommen am Samstag, 6. November, ab 20 Uhr im Konzertsaal Solothurn voll auf ihre Rechnung. Das **Spiel der Kantonspolizei Solothurn** gibt unter der Leitung von *Reto Borer* sein 33. Jahreskonzert zum Besten.

Die Besucher werden in diesem Jahr in einem ersten Teil mit Hits von Gölä, Polo Hofer, Florian Ast und weiteren Schweizer Künstlern unter dem Motto «Schweizer Hits» überrascht.

Ebenfalls der zweite Teil steht unter dem Motto «Schweizer Hits». Erstmals wird das Spiel der Kantonspolizei Solothurn zusammen mit den Jodlerklubs «Falkenstein», Balsthal-Klus und «Althüsli», Selzach auftreten.

Das Spiel der Kantonspolizei Solothurn will die Konzertbesucher auch an seinem 33. Jahreskonzert mit einem musikalischen Blumenstrauss in den Winter begleiten. Dabei sollen die Gäste ein paar stimmungsvolle und unbeschwerte Stunden geniessen.

Anschliessend unterhält Sie das «**Trio Stephani**» bis 2 Uhr.

Die Abendkasse ist ab 19 Uhr geöffnet; der Eintritt beträgt Fr. 8.--; das obligatorische Saalabzeichen kostet Fr. 5.--

